

Prevé Rusia comenzar producción de su vacuna contra la COVID-19 en agosto



Moscú 24 may (RHC) El Instituto ruso Nikolái Gamaleya planea iniciar la producción de su vacuna contra COVID-19 en agosto, aseguró el director de la entidad, Alexandr Guintsburg. «Intentaremos comenzar la producción de la vacuna a finales del verano boreal que se extiende de junio a agosto», dijo el director a Sputnik.

El experto señaló que los ensayos preliminares de la vacuna en animales mostraron buenos resultados y adelantó que en cuanto concluya esta fase se solicitará la autorización para las pruebas clínicas en humanos que podrían empezar el 15 de junio.

«Esperamos obtener la autorización hacia el 15 de junio para comenzar los estudios clínicos en humanos», enfatizó. Añadió que él y el equipo de científicos se inocularon la vacuna para seguir con la investigación.

«El contingente que se ocupa del desarrollo de la vacuna (...) se protegió con esta vacuna (...) para continuar con el trabajo», relató. El director recalcó que no era una prueba, sino una forma de protegerse para

seguir con el desarrollo de la vacuna. «La baja de cualquier investigador puede llevar a un retraso de la labor. Los empleados dieron este paso con total responsabilidad», enfatizó. (Fuente: Sputnik).



Radio Habana Cuba